

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

.....
CONSEIL CONSULTATIF DE LA FEMME

.....
SECRETARIAT EXECUTIF PERMANENT

.....
CABINET
.....

REPUBLIQUE DU CONGO

Unité - Travail - Progrès
.....

N°.....PR/CCF/SEP/CAB.-

COMMUNIQUE DE PRESSE

Séance de travail entre

Le Secrétariat exécutif permanent du Conseil consultatif de la femme et les femmes des ONG des droits de l'homme et des peuples autochtones

Date : mardi 10 août 2021

Lieu : Salle de réunion du Secrétariat exécutif permanent du Conseil consultatif de la femme

Dans la poursuite de sa série de rencontres avec les femmes de différentes catégories socio-professionnelles, le Secrétariat exécutif permanent du Conseil consultatif de la femme a rencontré les femmes des ONG des droits de l'homme et des peuples autochtones, ce mardi 10 août 2021, dans la salle de réunion du Secrétariat exécutif permanent dudit conseil.

Se déroulant au lendemain de la journée internationale des populations autochtones, cette séance de travail conduite par la Secrétaire Exécutive du Conseil, Madame Antoinette KEBI, a été l'occasion de recueillir le ressenti des femmes des ONG des droits de l'homme et des populations autochtones. Un accent particulier a donc été mis sur la

situation des droits des femmes issues des populations autochtones dans notre pays.

Certes, des avancées évidentes ont été réalisées au niveau légal, concernant la situation des femmes en général dans notre pays et plus particulièrement, des femmes autochtones. Néanmoins, des efforts restent à fournir afin de lutter contre toutes formes d'exclusion et de discrimination. C'est là tout le sens du thème de cette 27^e édition de la journée internationale des populations autochtones, rappelé par la Secrétaire exécutive du Conseil : **« Ne laisser personne de côté : les peuples autochtones et l'appel pour un nouveau contrat social »**.

En effet, la diversité de notre population doit être une source d'enrichissement et de progrès dans la construction de ce nouveau contrat social.

Cette série de rencontre entre le Secrétariat exécutif permanent du Conseil consultatif de la femme et les femmes issues de différentes catégories socio-professionnelles, se poursuivra jusqu'à la fin du mois de septembre 2021.